

緊急回覧

2023年11月13日

8, 9, 10, 11区の皆様へ

椿ヶ丘町内会
会長 坂下

10区87班近辺で不審者2名が訪問

【不審者の行動】

11月13日 17時10分頃、10区87班の複数の家に若い男2人が訪問し、「屋根が壊れている」「屋根の鉄骨が折れている」「挨拶まわり」などと言って回っていました。この2人は11月4日にも訪問してきて、その時は「下水道工事です」と言っていました。

会員から会長に電話があり、直ぐに行ったところ、スマホの動画で会長を写そうとしてきたので、「警察を呼ぶぞ」と言ったところ走って逃げました。直ぐに警察官を呼びました。

【不審者の風体】

上下、白の作業服の人物は年齢20歳～30歳 短髪、中南米風の顔 身長170cm位
上下、黒の作業服の人物は年齢20歳～30歳 短髪、日本人 身長165～170cm位
2人とも日本語に違和感がありませんでした。

ドアホン(インターホン)に写っている写真を見ると、最初に白い上下服の男が声をかけています。

【警察官からのお願い】

- ・近隣に町内会から緊急通知、回覧を出してください。
- ・不審者は同じ界隈を何度も訪問してくる傾向があります。
- ・似た2人組が訪問してきたら、対応せずに直ぐに警察(110番)に電話をしてください。
- ・「リフォーム」「工事」のセールスの詐欺事件がありますので対応しないでください
- ・都筑区では押し込み強盗が発生しています。ドアを開けるときはチェーンをかけたままにしてください。もしくは、すぐに閉じることができるようにしてください。

以上